



# 2学期を振り返って

この2学期、楽しい行事だけでなく、学習においても、みなさんは、とてもよくがんばりました。高陽小学校では、お友だちとの言語活動を大切にしながら、友だちのさまざまな考え方や思いを共有しながら学びをすすめています。その中で、みなさんが、授業に向き合い、仲間の意見を聴き、自分の考えをしっかり相手に伝える姿がすばらしいと思いました。

**令和7年度 高陽まつり (new)**

主体的に地域の文化（高陽音頭）を受け継ぎ、日頃お世話になっている地域の方や仲間と交流の絆を深めよう！

7月16日（水） 1～4時間目

4年生以上のブース：各教室・少人数・多目的室  
地域のブース：理科室（風車）家庭科室（バルーンアート）  
音楽室（おじゃみ・あやとり・けん玉）



**5年生 臨海学校**  
2025年8月21日～22日  
大阪府立青少年海洋センター  
5年生の子どもたちは、今日から1泊2日で大阪府立青少年海洋センターに臨海学校に出発しました。

大阪府泉南郡岬町にある海洋センターまで、電車で行きました。午後の「いかだ体験」では、子どもたちがグループごとに力を合わせ、目標の地点までいかで進み、全員、無事に帰ってくることができました。パドルを上手に操りながら、海の時間を全力で楽しんでいました。その後は、まるで、5年生だけのプライベートビーチで海水浴を満喫し、元気いっぱい午後の活動を締めくくりました。

このあと、夕食、そして、キャンプファイヤーと楽しい時間がまだまだ続きます。

臨海学校では、すてきな思い出をたくさんつくることができましたか。いかだ体験やカヌー体験では、波にゆれる水面の上で、パドルを力いっぱい動かしながら仲間と協力することの大切さを学びましたね。

昨夜のキャンプファイヤーでは、火を囲みながら歌ったり、ゲームをしたりする中で仲間と声を合せ、笑顔を分かち合う大切な時間を過ごしました。

立ち止める炎を見つめながら、あなたたちはどんなことを思ったのでしょうか。この経験は、あなたたちにとって、いつまでも長く残り、これからのお学校生活や友だとの関係をより豊かなものにしてくれることでしょう。

この臨海学校で深まった友情や協力を、これからのお学校生活にぜひ生かしてください。みんながさらに成長していく姿を楽しみにしています。

最後に、今回の臨海学校に送り出していただきました保護者のみなさま、ご協力に心より感謝申し上げます。

高陽小学校 校長 東ひろみ

2025年8月22日



**平和学習2025**～戦争の語り部講話～

私の戦争体験 柴垣 博一さん

大戦末期、家族でわたった朝鮮での悲劇 小谷 喬さん

全校集会 3限、4限

# 2025運動会



# 学年行事



# 修学旅行



5年生 レッツ！インタビューin大阪城

8:20	学校集合
8:40	学校出発
9:05~9:51	南海本線：茶石～堺～新今宮～森ノ宮 丁目：新今宮～森ノ宮
10:00	大阪城公園到着
10:15~11:00	外国人の方にインタビュー 大阪城天守閣 見学
11:10~11:40	星美(めぐわ)のいた人から、道高(みかこ)へ
12:00~12:50	みんなでくわんぱく！ 大阪城公園出発
13:45	丁目：森ノ宮～新今宮 南海本線：新今宮～羽衣～森石
14:00	学校到着
14:10	解散



# ありがとう集会



# 音楽会参観

## 音楽会参観

1. 日 時 11月29日(土)  
2. 場 所 体育館  
3. 内 容 歌(1・2・3・6年)・合奏(4・5・6年)

### プログラム

- 1 齊唱「元気 勇気 ちから」
- 2 齊唱「青い空に絵をかこう」
- 3 齊唱「上を向いて歩こう」
- 4 合奏「やってみよう」
- 5 合奏「銀河鉄道999」
- 6 合唱「ふるさと」合奏「ケセラセラ」

